

AZEC エネルギートランジションワークショップ 2023 が始まりました

一般財団法人日本エネルギー経済研究所は10月13日、経済産業省「新興国等脱炭素化・エネルギー転換事業」の一環で、AZEC（アジアゼロエミッション共同体）の各国から参加者を招聘し、エネルギートランジションをテーマとしたワークショップを開幕しました。

初日は、在京大使館などの参加も得て、各国のエネルギートランジションに関する政策や課題について報告し、意見交換を実施しました。再エネ技術の成熟やコスト低減が進む中で、導入ポテンシャルの違いや系統安定化の課題、資金面の課題などが挙げられました。

また、太陽光、バイオマス、水素などのクリーンエネルギーを利用した、自治体主導型、地域循環型のイニシアチブについて、東京都や川崎市、国内企業からの報告を受け、活発な質疑応答を経て、地域レベルの政策効果や社会受容などについてもディスカッションを行いました。

ワークショップは19日（木）までの日程で、講演やディスカッション、日本の最先端技術や実証プロジェクトの施設見学などを予定しています。AZECが眼目とする、カーボンニュートラルという共通の目標に向けた、各国の実情に応じた異なる経路について、かかるワークショップにて相互の理解を深めていきます。



お問い合わせ: report@tky.ieej.or.jp